



IMMOCOACH



6 Pièces

220 m²

Réf. 83441060

2 150 000 €

Carqueiranne

Maison à vendre (83320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette superbe villa neuve située dans un havre de paix à proximité immédiate du centre-ville et des plages. Édifiée sur un grand terrain plat clôturé de 4000m², le jardin doté d'oliviers centenaires est généreusement arrosé par le canal de Provence. Une suite parentale de plain pied vous est proposée mais aussi 3 chambres avec chacune leur salle d'eau et dressing à l'étage. Un double Garage en sous-sol attenant à une grande pièce de 30m² pouvant être une salle de sport ou de cinéma. Une généreuse Piscine en mosaïque balinaise de 15m de long à double débordement complète l'ensemble ...

Discover this superb new villa in a haven of peace just a short drive from the town centre and beaches. Built on a large, flat, fenced plot of 4000m², the garden features century-old olive trees and is generously watered by the Canal de Provence. A single-storey master suite is available, as well as 3 bedrooms, each with its own shower room and dressing room. A double garage in the basement adjoins a large 30m² room that could be used as a sports room or home cinema room. There is also a generous 15 m Balinese mosaic swimming pool with double overflow. An idyllic location out of sight. More ...

IMMOCOACH - LUXURY PROPERTIES & YACHTING

8, rue Victoire Mangot - CARQUEIRANNE - 83320 CARQUEIRANNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

